



大阪市

# 旭区民児協活動だより



## 民生委員・児童委員

## 主任児童委員



地域を見守り、地域住民の身近な相談相手、専門機関へのつなぎ役です。

子どもや子育てに関する支援を専門に担当する民生委員・児童委員です。

発行者：旭区民生委員児童委員協議会  
会長 中島 正人  
編集者：広報部会長 中西 加代子

## 地域活動紹介

各地区の旭区民生委員児童委員、主任児童委員（10地区）の1年間の取り組みをご紹介します！

### 清水地区

3月2日、清水小学校で行われた清水フェスティバルにて清水地区民生委員はレザークラフトの刻印キーホルダー作り教室を実施しました。毎年イベントを楽しみにしてくれている子どもさんとご家族と一緒にキーホルダーを作って、「ねえ、見て！」と自慢げな個性あふれる作品に作り方の指導をした民生委員たちも「上手にできたねえ」と感心していました。（重光 英人委員長）



### 新森地区

新森子育てサロン「きりんさんのお家」は毎月第2金曜日10時～11時30分新森会館で開催しています。（1月・8月はお休み）毎月10組程の親子が参加してくれています。ハイハイ時期～ヨチヨチ時期と子ども達の成長を見れたり、ママさん達の輪が広がっていくのも微笑ましいです。いつもは、おもちゃで自由遊び、10月、12月はイベントも考えています。ぜひ遊びに来て下さい。

新森ふれあい喫茶は、毎月第1金曜日旭東会館（1月、8月はお休み）第3金曜日は新森会館（1月、7月、8月はお休み）10時～12時まで開催しています。いつもはコーヒー、紅茶、カフェオレ、お菓子付で100円、2月はぜんざい、6月からはアイスコーヒー、グリーンティも始まります。ぜひ、おしゃべりしに来て下さい。（井上 ルミ 広報委員）



### 古市地区



4月21日に古市会館にて開催された「ほのぼのサロン」に民生委員・児童委員のブースを設置しました。ブースでは、民生委員・児童委員の活動について皆さんに知っていただくため、具体的な活動例や相談窓口の情報を紹介しました。私たちの役割についてお知らせするよい機会となりました。これからも地域の皆さんとともに、支え合いながら安心できる暮らしをつくっていきたく思います。（弾 謙次郎 広報委員）

### 太子橋地区

4月5日、太子橋中公園で「さくらまつり」が開催されました。和太鼓、舞踊等たくさんのプログラムがあり大変盛り上がりしました。

ゲームコーナー、飲食店、キッチンカーもあり、民生委員・児童委員は、フリーマーケットの受付を担当しました。青空の下、桜も満開で、皆さん、楽しいひと時を過ごされていました。（坂下 香織 委員長）



## 大宮地区

### ●おおみや子育てサロン「ポップコーン」

2月20日(木)10:00~11:30  
大宮老人北鶴の家にて、[ポップコーン  
スペシャルDAY]と題し、大宮YWCA  
保育園とのコラボで保育園の先生のわら  
べ歌遊びやハープとライヤーのコンサ  
ートを行いました。



### ●子どもカフェ「おおみやスクエア」

3月15日(土)10:00~11:30  
ハイジの家にて「子どもカフェ」を開  
催しました。いつもは宿題支援やタブ  
レットでお絵かきをしますが、この日  
はレザーの端切れの寄付があったので、レザークラフトにもチャ  
レンジしました。キーホルダーに自分の名前を刻印しました。  
(齋藤 英里 委員長)



## 中宮地区

中宮地区では、江野公園中宮集会所で、毎月第3月曜日10時~  
11時半「ふれあい喫茶」、第2金曜日10時~12時子育てサロン  
「ひまわり」を開催しています。子育てサロンでは、9月に初めてプ  
ールをしました。小さな噴水も用意して、たくさんの親子に楽しんで  
頂きました。また、10月には、子どもの手形・足形をとりました。  
子どもの成長を記録出来て、好評でした。喫茶も子育てサロンも、  
徐々に参加者が増えて、楽しい時間を過ごして頂いています。

(佐々木 広子 広報委員)



## 生江地区



9月に「生江 de ワイワイ元気  
まつり」が開催され、多くの人  
で賑わう中、巡視活動を実施し  
ました。

「子育てサロンめばえ」では、「ハロ  
ウィン」や「クリスマス会」等の楽し  
い行事や、3月には「お菓子のラッピ  
ングプレゼント」で楽しい時間を過ご  
して頂くことができました。

毎月第1木曜日(1月、5月、7月、  
8月を除く)10時~11時30分に  
生江コミュニティ会館で開催してい  
ますので、お気軽に遊びに来てくだ  
さいね! (中西 加代子 委員長)



## 城北地区

新年度が始まり城北地区も新しい住宅等が建てられ若い世帯、子  
育て世代の方が増えてきたようです。

びよびよにもたくさんの親子さん達に月一ですが楽しみにして  
来てもらえるようにしていきたいです!

(大岡 摩美 広報委員)



## 高殿地区



ふれあい喫茶は、ボランティアのみなさんによって、地域で暮  
らす人たちが、集い・交流することで、地域の人々とのつながり  
を深め、より良いあたたかい地域づくりを目的として毎月第2、  
第4木曜日に、いろいろな人が集う井戸端会議のような「場」と  
して開催しています。毎回70名から80名ほど参加者でにぎわ  
っています。

子育てサロンは、毎月第2木曜日に、子育てをしている保護者  
とのお子さんが同じような仲間やスタッフと自由に集い、気軽  
な交流が楽しめる「場」として開催しています。昨年度は、5組  
程の参加でしたが、本年度からはもう少し参加してもらえるよう  
頑張るぞ。(長谷川 能一 広報委員)

## 高殿南地区

### ●育児サロンほほえみ

赤ちゃんから幼児さんまで遊びに  
来てくれています。土曜日に開催  
しているためか、パパさんたちの参  
加もあり、アットホームな雰囲気  
です。参加する親子には、地域とのつ  
ながりを感じていただけたと思っ  
ています。(永田 華子)



### ●お寺 de 喫茶

毎月第4金曜日に安養寺さん  
で開催しています。ご近所の方  
から少し遠方の方まで、男女問  
わず色々な方が来て楽しくおし  
ゃべりしています。にぎやかな  
のが苦手な方でも安心の落ち着いた雰囲気集まりです。  
喫茶とはいうものの飲み物は基本持参です。(市島 康浩)